

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.— El triunfo de la paz, por *Sanz*.—¿A qué queda reducido el sueldo de 2.000 pesetas? por *Martinez Page*.—Casa del Maestro.—Comentarios y noticias.—Notas de la Sección.—Notas de la Inspección.—Sección bibliográfica.

El triunfo de la Paz

Hoy que en lejanos horizontes se vislumbra otra vez el fantasma de la guerra odiosa, con sus espantosas consecuencias, más horribles cuanto más adelante la civilización, y después de la práctica lección que sufrió la Humanidad con la hecatombe de 1914 a 1919, los prohombres de las grandes potencias se reúnen en sesiones internacionales, clamando por la paz mientras se preparan para la guerra.

Inútil empeño. Más útil para el triunfo de la paz sería, que esta gran obra de amor y caridad preconizada por Dios-Hombre, se nos confiase a todos los Maestros del mundo, corrigiendo en las escuelas, y en particular en la enseñanza de la Historia, la demasiado fácil y ciega admiración hacia las grandes carnicerías y los famosos verdugos; combatir la ligereza, el lenguaje inconscientemente bárbaro con que se acostumbran los jovencuelos a contar y describir los estragos más tremendos, con la falsísima idea de que son *una sola cosa* la indiferencia hacia el derramamiento de sangre y valor; educar a los jóvenes para que admiren la valentía guerrera unida a un sentimiento de piedad profundo hacia las víctimas y de alto respeto para la vida humana, haciendo que el sentimiento de la necesidad y hasta la santidad de ciertas luchas cruentas, se una siempre el de un horror doloroso, con la esperanza de que algún día no sea más que un recuerdo funesto de lo que fué, sin que se tengan que levantar en lo sucesivo más estatuas de héroes sobre pedestales de carne humana lacerada.

Si esto se hiciera y al niño se le inculcara desde

pequeño, el odio a la palabra más malvada que puede salir de los labios del hombre, que es la de «Guerra», haciéndole ver que tan sólo en el caso de una invasión es necesaria, se habría dado un paso de gigante en el triunfo de la paz, consiguiendo con esta enseñanza a los niños de hoy, futuros hombres del mañana, más que podrán conseguir los discursos pacifistas, asambleas internacionales, y amenazas bélicas preparadas en la sombra, por las que unas naciones se enseñan los dientes a otras sin atreverse a morder.

Venturoso día será para la historia de la Humanidad, aquél en cuya aurora y entre tintes carmíneos de un nuevo sol, pueda leerse esta bendita palabra: ¡Paz!

ANTONIO SANZ Y SÁENZ-HERMÚA.

Alameda 8-6-927.

¿A qué queda reducido el sueldo de 2.000 pesetas de los Maestros del segundo escalafón?

Hay quienes sostienen que con 2.000 pesetas de sueldo y casa puede vivirse admirablemente en un pueblo. Sarcástica resulta semejante afirmación. Y al mismo tiempo denota una ignorancia superlativa. Ignorancia de los descuentos que disminuyen ese sueldo. Ignorancia de la vida rural. Ignorancia de la forma en que tiene que desenvolverse el Maestro. Ignorancia de los problemas más elementales del humano existir.

El sueldo de 2.000 pesetas tiene los descuentos siguientes (aún más a partir del 1 de Julio próximo): el 6 por 100 para pasivos; impuesto de utilidades y premio de habilitación, quedando reducido a 1.790,88 pesetas. De esta cantidad ahora hay que rebajar lo que sigue: